

Artikel vom 05.10.2023

CSU Kreisverbände Weiden und Neustadt/WN

Abschluss Wahlkampf zur Landtags- und Bezirkstagswahl mit Staatsminister FÜ



Bürgermeister Johannes Kett begrüßte die zahlreichen Gäste und unseren **Finanz- und Heimatminister Albert Füracker** im **Gemeindesaal in Theisseil** zum Abschluss des Wahlkampfes. Rückblickend waren es über 120 Termine welche **MdL Dr. Stephan Oetzinger** mit seinem Team Lothar Höher, Marina Hirnet und Stephan Gollwitzer absolvierte und gemeinsam blickte man zurück auf den Wahlkampf.

MdL Dr. Stephan Oetzinger machte in seiner Rede deutlich, welche Erfolge in den letzten 5 Jahren erreicht werden konnten für den Stimmkreis wie z.B. Breitbandinitiative, Straßenbau, Dienststelle des Landesamtes für Finanzen in Weiden, Ausbau der OTH u.v.m.. All dies wäre ohne eine starke oberpfälzische Vertretung in München nicht möglich gewesen.

Hauptredner, Staatsminister Albert Füracker fackelte nicht lange und startete ein rhetorisches Feuerwerk. In der Landtagskandidatur von **Stephan Gollwitzer** und **MdL Dr. Stephan Oetzinger** sieht der Finanzminister einen **langfristig geplanten Generationswechsel** der Mandatsträger.

Über die Finanzpolitik der Ampel Regierung in Berlin wusste der Staatsminister nichts Gutes zu berichten: "Wir haben im Bund kein Einnahmeproblem, wir haben im Bund ein Ausgabeproblem."

Bezirkstagsvizepräsident Lothar Höher führte in seinen Schlussworten aus, es sei schade dass der Wahlkampf zu Ende sei. Es hat unheimlich Spaß gemacht mit dem Team gemeinsam zu marschieren für unsere Heimat.

Gemeinsam verbrachte man einen schönen Abend zum Abschluß des Wahlkampfes und Staatsminister Albert Füracker hat sich viel Zeit genommen um mit den Gästen ins Gespräch zu kommen.